

Un timbre pour les 200 ans du Rugby à XV



La légende veut que le Rugby ait pris naissance au Collège de Rugby (Angleterre), ce jour de **novembre 1823** où un élève du nom de William Webb Ellis se mit à courir avec le ballon dans ses bras, au cours d'une partie de Football.

Pour commémorer le 200^{ème} anniversaire du jeu de rugby à XV La Poste met en vente le 8 septembre 2023 un timbre dédié à ce sport.

PHILAPOSTEL Auvergne participera à ce 1^{er} jour qui aura lieu à la boutique de l'ASM Centre Commercial Jaude 2 de 10h à 19h, 7 rue Giscard de la Tour Fondue 63000 Clermont-Ferrand.

A cette occasion PHILAPOSTEL Auvergne émet deux souvenirs pour commémorer cet anniversaire.

- °Une enveloppe avec photo de l'équipe première année 1956
 - °Une carte postale illustrée évoquant le rugby à Clermont Ferrand
- Par Roberto Lunardo.

Nous proposons ces souvenirs philatéliques aux collectionneurs au prix de 3,50€ chacun + 1,16€ de frais de port. 2,32€ pour l'achat de 3 à 5 souvenirs

Il est possible de commander la carte sans timbre au prix de 1,70€ + 1,16€ de frais de port

Les commandes sont à adresser à PHILAPOSTEL Auvergne 109 Bd Gambetta 63400 Chamalières (avec votre règlement par chèque à l'ordre de PHILAPOSTEL Auvergne)

Contact : Michel DUTHEIL
philapostel.auvergne63@gmail.com

°Les souvenirs ci- dessous ont été réalisés avec un logiciel photo

